

男鹿市立男鹿北中学校 NO.9 (12月号) 令和3年12月24日発行

笑顔と感謝のラストイヤー

今年度の本校のスローガンを「笑顔と感謝の ラストイヤー」としています。北中最後の1年 間が、楽しい思い出と感謝の心に満ちたもので あってほしいとの願いからです。

統合までの3ヶ月余りをさらに充実した時間 にするため、生徒に「笑顔」と「感謝」につい て学校や家庭での生活を振り返ってもらいまし た。その中からいくつかご紹介します。

「笑顔」でしたか?

- 3年生が中心になって活動することが多かっ たため、笑顔になることが多かったです。みん なのことを考えるのが、とても大変でした。日 々の中でも笑顔で活動することが増えたと思い ます。(3年女子)
- ・男鹿北中での日々は「たくさん勉強した」と は言えないけど、「すごく楽しかった」と自信 を持って言える日々を過ごすことができた。不 安なことはたくさんあるけど、南中でも楽しめ るようにがんばりたい。(2年男子)
- ・大変なこともありましたが、それ以上に楽し いことがたくさんありました。校外学習、体育 祭、北中祭、なべっこなどの行事や勉強、部活

動も1年生同士や上級生と協力して行い、楽し く、笑顔があふれました。(1年女子)

「感謝」の瞬間はありましたか?

- ・北中祭のなまはげ太鼓の時に、人数が少ない 中でも迫力のある演奏で、先輩方が伝統をつな いでいることがよく分かりました。(1年女子) (※先輩方への感謝)
- 僕を今まで支え、育ててくれた父と母に感謝 しています。僕が困っている時に助けてくれた り、悩み事がある時は相談にのってくれました。 僕も父や母のような人になれるよう、がんばり ます。(2年男子)
- 小学校の頃より自分の思ったことをハッキリ と表すことができるようになったと思っていま す。「ありがとう」や「ごめん」を言えるよう にもなりました。言えるような環境にすごく感 謝しています。(3年女子)

ここに紹介した以外の生徒たちも、みな笑顔 と感謝の時間を過ごせたようです。これからも 一日一日を大切に過ごし、男鹿南中学校や卒業 後の進学先で大いに力を伸ばすための準備をし てほしいと思います。

美味しい給食で今日も元気に!

多くの生徒たちが楽しみにしている給食。 今日は「えびピラフ、花野菜のツナマヨ和え、 ポトフ、クリスマスケーキ」でした。保護者 や地域の皆さんが中学生の頃は、どんなメニ ューが出ていたでしょうか。

最近の給食では、「十和田バラ焼き」など のご当地メニューや、「千種焼き」「いかの更 紗揚げ」「福たち菜オムレツ」など珍しいお かずが出ることもあります。また、「アッシ ェパルマンティエ」「ピタパン」「スブラキ」 「チリコンカン」「チャプチェ」「バンサンス

ー」「ヤンニョムチキン」など、国際色豊か なメニューの目もあります。どのメニューも、 エネルギーやタンパク質、脂質などの栄養価 をきちんと計算しており、アレルギーにも対 応しています。バランスのとれた給食で、生 徒たちは毎日元気に活動しています。

なお、給食は男鹿南中学校の調理場で作ら

れており、献立は男 鹿南中学校のホーム ページでご覧になれ ます。



11・12月の学校の風景



11月25日(木)、男鹿市健康子育て課 臨床心理士の千葉純子さんを講師にお招きして、強い心理的な負担を受けた場合などにおけるSOSの発信の仕方を学びました。「一人で苦しい思いを抱え込まないで。世の中には信頼できる大人が必ずいます。苦しいときには助けを求めてください。」というメッセージが千葉さんから生徒たちに伝えられました。





◎1・2年男鹿南中生との交流会

12月6日(月)に本校の1・2年生が男鹿南中学校を訪れ、音楽のリコーダーを一緒に演奏したり、ゲームをしたりして交流を深めました。交流会は今回で3回目になりますが、まだ話したことのない人もいて、最初は少し硬い表情でした。しかし次第に笑い声が教室のあちらこちらで聞こえ始め、楽しい交流会になりました。





◎第2回PTA授業参観日~「総合発表会」

12月10日(金)のPTA授業参観日に、今年度 も北陽小6年生を招待して、1・2年生による職 場体験学習の発表と、3年生の修学旅行報告会 を行いました。

職場体験の発表では、実際の職場での作業内容や、体験を通しての発見や学んだこと等についての報告があり、どの発表も大変聞き応えのある工夫された発表となりました。また、修学旅行の報告は、行き先が昨年同様に県内となりましたが、一人一人が秋田の魅力を再発見し、郷土男鹿への提言を発表しました。北陽小6年生の感想発表も素晴らしかったです。





◎小·中合同学校保健委員会

11月25日(木)、小・中合同学校保健委員会を 本校を会場に開催しました。学校医の鹿嶋先生、 学校歯科医の小林先生、学校薬剤師の加賀谷先 生を始め小・中学校の職員・保護者17名が参加 して報告・協議を行いました。

「子どもたちが、生涯にわたって健康な生活をおくるために〜メディアコントロールと生活習慣を通してパートⅢ〜」のテーマの下、児童生徒の体力や健康診断の状況、ノーメディアのための取り組み等の報告がありました。また、学校環境調査の結果については、飲料水の水質・照度・空気・ダニ検査の全てにおいて問題なしとのことでした。

1月の行事予定

- 1(土)元日(~4日まで年始休業)
- 5(水) 3年学習相談(~13日)
- 7(金) 2年課題点検日 児童生徒書き初め展(ハートピア~12日)
- 10(月) 成人の日
- 11(火) 1年課題点検日
- 14(金) 課題(1・2年)・実力(3年)テスト
- 19(水) 職員会議
- 20(木) 北中検定Ⅲ(理)
- 21(金) スクールカウンセラー相談日(午後)
- 27(木)公立高校前期選抜学力検査等実施日
- 30(日) 中央地区ソロコンテスト(男鹿市文化会館)
- ※部活休止日:1、2、3、4、16、19、26日

2月の行事予定

- 3(木) 北中検定Ⅲ(社)
- 10(木) 3年学年末テスト
- 11(金) 建国記念の日
- 13(日) 市民スポーツ大会 バレーボール競技(市総合体育館 他)
- 16(水) 職員会議
- 18(金) PTA授業参観日
- 19(土) テスト前部活休止(~23日)
- 23(水) 天皇誕生日
- 24(木) 1・2年学年末テスト
- 25(金) スクールカウンセラー相談日(午後)

※部活休止日: 2、6、9、16、19~23日

የልቁ የልቁ የልቁ የልቁ

令和3年も、あっという間の一年でした。保護者の皆様、地域の皆様に支えられて大変充実した活動を展開することができました。改めてお礼申し上げます。ありがとうございました。

どうぞよいお年をお迎えください。